

## Témoignages de jeunes

### 1 - Avez-vous apprécié cette intervention? Pourquoi?

J'ai vraiment aimé votre intervention, vous donnez envie d'aider et surtout de vivre ! ♥

### 2 - Pensez vous que ce type d'intervention est utile? Pourquoi?

Je pense que oui mais que malheureusement certaines personnes ne veulent pas d'aide. Les personnes mal intentionnées savent déjà, je pense, tout sur ces interventions. Elle peut certes prévenir mais pas empêcher.

### 1 - Avez-vous apprécié cette intervention? Pourquoi?

Oui, le suicide est devenu l'une des premières causes de mortalité des jeunes, c'est pourquoi il est important de prévenir les adolescents.

### 2 - Pensez vous que ce type d'intervention est utile? Pourquoi?

Oui très, il peut sensibiliser les jeunes à ce sujet, nous pourrions venir en aide aux personnes qui souffrent.

### 3 - Avez-vous des remarques? Des suggestions?

Si vous avez l'opportunité de venir à l'École de Puissance ce sera super.

## Témoignages de Directions

### Extrait d'un courrier du Lycée Georges DUBY

Les interventions sont préparées avec l'établissement, interactives, très maîtrisées pédagogiquement, et très porteuses de sens et de possibilités de remédiation. Les professeurs redemandent la venue de l'association chaque année.

La participation de l'association à la formation des personnels sur cette question du mal être adolescent et des conduites suicidaires est un gage de sérieux, comme l'agrément qu'elle a obtenu des services du rectorat de l'académie d'Aix - Marseille pour intervenir dans les établissements scolaires. La caution de personnalités éminentes du milieu médical et hospitalier en est un autre.

Dans le contexte des grands lycées, où, malheureusement, nous sommes confrontés au mal être, à la souffrance psychique et aux conduites à risques, le travail de l'association Christophe ou la vie avant tout » est éclairant et très formateur pour aider les jeunes.

  
Catherine REGNAULT



MINISTÈRE DES ARMÉES

**SGA**  
Service général de santé  
DIRECTION  
DU SERVICE NATIONAL JEUNESSE

Établissement du service national  
Soc-24  
Centre du service national de Marseille

Affaire suivie par :  
L.CI. CAMBESSAS Christine

Marseille, le 5 juillet 2019  
N°244 ARM/SGA/DSNJ/ESN-SE/CSNMAR/CDC

A l'attention de  
Madame VILAFRANCA-GUIRAUD

**Christophe INTERVENTIONS**  
Hôpital Sainte Marguerite - Pavillon Solaris  
270 Bd de Sainte Marguerite  
13009 MARSEILLE

Madame,

Par la présente, je souhaite vous remercier de la qualité de vos interventions sur la prévention du suicide à destination des jeunes convoqués à la Journée Défense et Citoyenneté durant l'année scolaire 2018-2019 au Centre du Service National de Marseille.

En effet, en dehors des retours toujours positifs de ces jeunes, c'est l'investissement, la sincérité des témoignages et la pédagogie adaptée de vos intervenants que je souhaite ici souligner.

Outre l'importance de prévenir ce symptôme tragique de notre société, il est également important de sensibiliser un éveil citoyen à cette jeunesse en construction.

Je vous prie de recevoir, Madame, mes sincères et cordiales salutations.

Le Lieutenant-colonel CAMBESSAS Christine  
Chef du Centre du Service National de Marseille

Destinataires :  
- Association « Christophe Interventions »  
- A/C